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新型コロナウイルス感染症の影響による事業変更について新型コロナウイルス感染症の影響による事業変更について

その後の例会日程についてその後の例会日程について

理事会のWEB開催理事会のWEB開催

マスク寄贈 vol.34マスク寄贈 vol.34

　新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため理事会、総会を行う
際会場に集まることができないため、ZOOMというWEB会議ツール
を使用してWEB上にて理事会、総会を開催しています。

　３月23日㈪子ども総合支援センターきらりにてマスクの寄贈をいたしま
した。また、３月27日㈮に北見市役所で寄附授与式が行われました。
　このマスクについて、この度（公社）北見青年会議所と友好JCの関係にあ
る一般社団法人宮古青年会議所が、新型コロナウイルスによる感染者が北
見市に発生したとの報道を受け、「何か支援がしたい」「是非必要な方の
手に届けていただきたい」との想いから大変ありがたい申し出をいただき、1,206枚ものマスクの寄贈をい
ただきました。新型コロナウイルスの発生のため日本全体がマスク不足の中で自分事ではなく遠い北海道
北見市のために、一般社団法人宮古青年会議所メンバーが三日間かけて作っていただいた手作りマスク
306枚はとても素晴らしい出来で一つ一つに包装までしてあり、とても熱い友情を感じました。
　（公社）北見青年会議所と北見市により協議させていただき、市内に住まわれている子供たちへの配布が
適当であると考え、「子ども総合支援センターきらり」への寄贈を決定しました。
　一般社団法人宮古青年会議所の皆様のご厚意に大変感謝いたします。ありがとうございました。

　新型コロナウイルス感染症感染拡大のために全国で緊急事態宣言が出されたことから、（公社）北
見青年会議所においては７月までの例会について自粛を行う対応をいたしました。
　この対応により、２月第２例会、３月第１例会、３月第２例会、４月例会、５月例会、７月第１
例会について中止といたしました。

【変更前】
６ 月 例 会 アカデミー委員会
８月第１例会 教育推進事業　教育推進委員会
８月第２例会 地域力創造事業　地域力創造委員会
９ 月 例 会 会員拡大例会　総務広報会員拡大委員会
11 月 例 会 青年経済人育成委員会

【変更後】
８ 月 例 会 教育推進事業　教育推進委員会
９月第１例会 会員拡大例会　総務広報会員拡大委員会
９月第２例会 アカデミー委員会
11月第１例会 青年経済人育成委員会
11月第２例会 地域力創造事業　地域力創造委員会

上記の対応とさせていただきます。
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2020.6.16　担当室長／延原

《経歴》

生年月日／1981年10月16日
勤 務 先／㈱ＩＣＹ
役　　職／代表取締役

2014年　アカデミー委員会　委員
2015年　総務広報委員会　委員
 公益社団法人日本青年会議所
 　北海道地区協議会　道東エリア運営会議　議員
2016年　地域振興委員会　副委員長
2017年　教育推進委員会　委員長
2018年　四役　副理事長
 公益社団法人日本青年会議所
 　北海道地区協議会　地区大会運営委員会　委員
2019年　アカデミー委員会　委員長
2020年　四役　副理事長
 公益社団法人日本青年会議所
 　北海道地区協議会　地域経済強靭化室　室長

《JC歴》

2021年度
理事長予定者
山 口  冬 樹

　日頃より公益社団法人北見青年会議所の運動に対し、先輩の皆様、関係諸団体の皆様には多くの

ご支援、ご協力を賜っておりますこと厚く御礼申し上げます。

　この度、５月15日に開催されました臨時総会、臨時理事会におきまして2021年度公益社団法人北

見青年会議所第64代理事長としてご承認いただきました。ＷＥＢ上ではありますが多くの拍手を

もって承認していただきましたメンバーの皆様に心より感謝、御礼申し上げます。

　2014年に公益社団法人北見青年会議所に入会し８年目を迎えます。１年１年に多くの出会いと多

くの学びと経験をさせていただき、昨年度はアカデミー委員長として大変名誉な職務をお預かりさ

せていただき貴重な経験をさせていただきました。本年度は、筆頭副理事長をさせていただきなが

ら、北海道地区協議会では地域経済強靭化室の室長もさせていただき全道各地の多くの仲間と持続

可能な北海道の創造のため邁進しております。新型コロナウイルス感染拡大という未曾有の疫病に

よっていつ収束するのかわからない混沌とした社会情勢ではございますが、勇気ある決断と挑戦を

基に私たちの住まう地域が、そして北海道が明るくなるそんな未来を北見青年会議所一体となって

創造していきたいと考えております。

　先輩の皆様、関係諸団体の皆様、そして志を同じく共に歩んでいくメンバーの皆様には、今後も

変わらぬご指導、ご協力をお願い申し上げます。

2021年度　理事予定者あいさつ2021年度　理事予定者あいさつ

　新入会員の情報を募集しています。友人・知人・仕事関係の方で情報がございましたら是非現役メンバーにお声がけください。メン
バー全員が会員拡大プロジェクトメンバーです。日頃より現役メンバーを温かく見守り、ご支援いただいておりますＯＢ会員の皆様か
ら一つでも多くの情報をお待ちしております。

2021年度
副理事長予定者
横 田  真 志

　この度、2021年度公益社団法人北見青年会議所副理事長にご承認いただきました　横田真志
と申します。
　副理事長という大役に身が引き締まる思いでおりますが、これまでのＪＣ活動の中で先輩諸
氏から学んだことを各事業に活かし、自己の成長つなげることを目標に１年間メンバーの皆様
とともに明るい豊かな社会の実現に向け歩みを進めてまいりたいと考えております。
　先輩諸氏の皆様には今後も変わらぬご指導、ご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い申し
上げます。

2021年度
副理事長予定者
坂 井  達 哉

　この度、2021年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認を賜りました。
このような成長の機会を与えてくださった山口次年度理事長予定者、ご承認いただきましたメ
ンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2016年に入会させていただき、来年で６年目を迎えます。まだまだ未熟者ではございます
が、山口次年度理事長予定者の掲げる方針に向かってLOM 一丸となって活動できるよう、力
を尽くしていく所存でございます。
　先輩諸氏の皆様、LOMメンバーの皆様には、様々な場面でお世話になる事と思いますが、
何卒ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2021年度
専務理事予定者
近 江 陵太郎

　５月の臨時総会及び理事会にて専務理事という大役を仰せつかりました近江陵太郎と申しま
す。2018年に事務局長を経験させていただき、今回で２度目の四役となります。至らぬ点が
多々あることかと存じますが、皆様にご指導ご鞭撻をいただきながら、山口理事長予定者をは
じめ、ＬＯＭを支えながらしっかりとした運営を図ってまいりますので１年間よろしくお願い
いたします。

2021年度
事務局長予定者
逢 坂  竜 一

　この度、2021年度公益社団法人北見青年会議所事務局長としてご承認いただきました。この
成長の機会を与えていただいた山口次年度理事長予定者とご承認いただきましたメンバーの皆
様に心より感謝申し上げます。
　2019年の入会より来年度で３年目とまだまだ未熟者ではございますが、微力ながら少しでも
地域や青年会議所に貢献できるよう、一生懸命全うしていく所存でございます。先輩諸氏の皆
様、メンバーの皆様には大変お世話になること、ご迷惑をかけることも多々あると思います
が、今後もより一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2021年度
副理事長予定者
伊 藤  　 諭

　2021年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認賜りました伊藤　諭と申しま
す。このような成長の機会を与えていただきました山口次年度理事長予定者とご承認いただ
きましたメンバーの皆様に心から感謝申し上げます。
　本年は専務理事として公正なLOM運営ができるように心がけ活動させていただいており
ます。来年は２度目の四役として、しっかりと役割と責任を果たし、LOM一丸となった運
動が展開できるように力を尽くしてまいりたいと思います。
　先輩諸氏の皆様、LOMメンバーの皆様には、様々な場面でお世話になることと思います
が、変わらぬご指導いただけます様、よろしくお願いいたします。

2021年度 新入会員募集中新入会員募集中

2021年度　理事長予定者あいさつ2021年度　理事長予定者あいさつ
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